

IBM étend sa présence en Afrique

La présence accrue contribue au renforcement de la compétitivité internationale des îles de l'Océan Indien

Paris - 15 mars 2012: IBM (NYSE: IBM) a annoncé l'expansion de sa succursale de Port Louis sur l'île Maurice dans l'Océan Indien au large de la côte sud-est de l'Afrique. Cette présence accrue permettra de renforcer la capacité d'IBM à fournir des solutions et des services à une base de clients et partenaires en pleine expansion dans la région.

L'île Maurice à une économie très performante et compétitive avec un des taux de croissance les plus élevés en Afrique et un marché international d'exportation actif couvrant divers secteurs.

*« Comme l'île Maurice s'efforce de renforcer sa compétitivité internationale, IBM connaît une forte demande des secteurs du textile, de la banque, du tourisme, des télécommunications et des services de technologie informatique, qui se tournent vers la technologie pour accroître la productivité et différencier leurs offres », a déclaré **El Takreem Tohamy, Directeur Général d'IBM pour le Moyen-Orient et l'Afrique.***

Le siège d'IBM Maurice fait partie d'un vaste programme d'investissement qui s'étend sur toute l'Afrique à travers la création de nouveaux aménagements, bureaux, formation, recrutement de personnel, la vente et le marketing et la responsabilité civique. L'annonce fait suite aux récentes ouvertures des bureaux d'IBM à Luanda et en Angola, qui donnent à l'entreprise une présence directe dans plus de 20 pays africains dont l'Afrique du Sud, le Sénégal, le Ghana, le Nigeria, le Kenya, la Tanzanie, le Maroc, l'Égypte, la Tunisie et l'Algérie.

*« IBM est présent en Afrique depuis plus de 60 ans, mais nous sommes en train de renforcer cette présence afin de répondre à l'immense potentiel du marché africain et au besoin de systèmes intelligents nécessaires à la transformation des entreprises, de l'administration publique et de la société à travers le continent », a ajouté **El Takreem Tohamy.***

L'un des clients d'IBM sur l'île est un des leaders de l'industrie du textile mondial, la Compagnie Mauricienne de Textile Ltée (CMT), qui a plus de 12000 employés et dirige une usine automatisée opérant 24 h/24h, fournissant les marchés de la mode à travers les États-Unis et l'Europe. CMT avait besoin d'une solution pour accroître l'efficacité et pour assurer la livraison rapide de ses produits d'habillement qui sont souvent fabriqués pour répondre aux demandes importantes. IBM a fourni à la CMT un nouveau système de stockage de données qui a

permis d'augmenter de 20% la performance de ses opérations.

*«Le nouveau système d'IBM nous a permis de mieux gérer notre chaîne d'approvisionnement et de réduire les temps d'arrêt afin que nous restions un fournisseur international fiable avec une large gamme de styles vestimentaires" , a déclaré **Mme Doreen Wong, CIO de CMT.***

Les *International Card Processing Services* (ICPS) de l'île Maurice utilisent eux aussi des solutions d'IBM pour soutenir la modernisation des services financiers du pays. ICPS fournit des plateformes informatiques pour les principales banques de l'île Maurice, incluant la Mauritius Commercial Bank. En ligne avec son plan d'expansion d'entreprise, pour fournir des services similaires à travers l'Afrique, ICPS a choisi les Systèmes Power d'IBM. *«Avec notre nouvelle solution IBM, nous avons amélioré l'efficacité énergétique de nos systèmes informatiques, diminué le temps de traitement des transactions et réduit les coûts d'exploitation»*, a déclaré **Roshan Kulpoo, Directeur Général d'ICPS.**

La présence accrue d'IBM à l'île Maurice et les investissements en compétences sont appelés à avoir un impact positif sur le marché local des technologies d'information, en particulier le secteur des services informatiques.

*«Le gouvernement mauricien reconnaît le rôle central que joue la technologie informatique pour accroître le développement du pays et nous travaillons à promouvoir Maurice comme un principal exportateur de services informatiques. Nous voulons positionner le pays comme une destination sûre et fiable en matières de TIC, en capitalisant sur notre personnel bilingue, une infrastructure moderne des TIC et nous pensons qu'IBM soutiendra fortement cet objectif" , a déclaré l'honorable **Tassarajen Pillay Chedumbrum, ministre des TIC.***

IBM est présent à Maurice depuis plus de 10 ans avec une équipe de vente et un réseau de partenaires commerciaux. A ce jour, les autres clients d'IBM à Maurice incluent Air Mauritius, Bramer Bank, Rogers Group et Mauritius Union Assurance.

Dans la région, IBM possède aussi des bureaux dans les Seychelles et Madagascar à travers son partenariat pan-africain avec l'opérateur télécom Bharti Airtel.

L'expansion de la branche mauricienne a été officialisée cette semaine lors d'une cérémonie à Port Louis, en présence des représentants du gouvernement, des clients et partenaires commerciaux.

Pour plus d'information sur IBM, veuillez consulter le site suivant:

http://www.ibm.com/smarterplanet/us/en/?ca=v_smarterplanet
